

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 18.11.2013

Weihnachtsbäume werden im Stadtgebiet aufgestellt

Diesen Donnerstag, 21. November steht für alle Weihnachtsbegeisterten das erste Highlight an, denn die drei frisch geschlagenen, großen Weihnachtsbäume werden auf dem Wernigeröder Marktplatz, dem Nicolaiplatz und an der Stadtecke aufgestellt.

Morgens um 8 Uhr treffen sich die Mitarbeiter vom Sachgebiet Grünanlagen, Forst und vom Bauhof der Stadt Wernigerode am Hilmersberg. Dort werden drei passende Bäume ausgesucht und gefällt. Im Anschluss werden die Bäume mit einem Sattelschlepper in die Innenstadt gebracht.

Der imposanteste der drei Bäume bekommt seinen Platz direkt vor dem historischen Rathaus – er wird circa 15 Meter hoch sein. Die Baumanlieferung auf dem Marktplatz ist für 09:30 Uhr geplant. Sobald die Bäume fest stehen, werden die Fichten durch die Mitarbeiter der Stadtwerke Wernigerode herausgeputzt.

Auch den Wunschbriefkasten wird es dieses Jahr wieder geben

Am 27.11.2013 kommt der Weihnachtsmann ins Stadtfeld und wird dort ab 14.30 Uhr gemeinsam mit dem Quartiersmanagement des Internationalen Bundes alle Kinder und Bewohner einladen, die Tanne vor der Apotheke in der Ernst-Pörner-Straße zu schmücken.

Neben einem kleinen weihnachtlichen Programm können die Kinder ihren selbstgebastelten Weihnachtsbaumschmuck anbringen und sich bei heißen Getränken und kleinen Snacks aufwärmen.

Außerdem wird der Weihnachtsmann auch in diesem Jahr wieder einen Briefkasten für die Wunschzettel der Kinder aufstellen. In diesen Briefkasten können alle Kinder bis zum 06. Dezember 2013 ihre ganz persönlichen Wünsche einwerfen und auf eine Antwort vom Weihnachtsmann hoffen.

BU: Der Weihnachtsmann sammelt Wunschzettel im Stadtfeld ein.

Bild © Winnie Zagrodnik